

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Sambang dan Door to Door System di Desa Girmukti

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Nov 29, 2024 - 13:24



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Sambang dan Door to Door System di Desa Girmukti*

– Dalam rangka meningkatkan komunikasi dan kerjasama antara kepolisian dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Girimukti, Aipda Indra Budiman, melaksanakan kegiatan sambang/door to door system (DDS) di Kampung Cidadap, Desa Girimukti, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jumat, 29 November 2024, mulai pukul 13.40 WIB.

Kegiatan ini diawali dengan dialog interaktif bersama masyarakat setempat, di mana Aipda Indra Budiman mendengarkan berbagai masukan dan saran dari warga, serta memberikan informasi terkait layanan kepolisian. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa pesan penting, antara lain:

1. **Pentingnya Penggunaan Kontak HotLine/WA Layanan Informasi dan Pengaduan Kepolisian** – Aipda Indra memberikan nomor kontak untuk pengaduan dan layanan informasi yang dapat diakses langsung oleh warga, guna mempermudah komunikasi antara masyarakat dan kepolisian.
2. **Himbauan untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan** – Warga diingatkan untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di desa, serta diajak untuk aktif dalam kegiatan satkamling (sistem keamanan lingkungan) dan menghindari penyakit masyarakat.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan Curanmor dan Kriminalitas Lainnya** – Aipda Indra mengingatkan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pencurian.
4. **Perhatian Terhadap Anak Remaja** – Aipda Indra menghimbau orang tua agar memastikan anak-anak remaja mereka tidak keluar larut malam, guna mencegah terjadinya kejahatan jalanan seperti tawuran atau kejahatan lainnya.
5. **Sinergitas Polsek dan Kecamatan untuk Situasi Kondusif** – Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kerja sama antara Polsek Ciemas dan Kecamatan untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kegiatan sambang ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan adanya kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan Desa Girimukti tetap menjadi desa yang aman dan kondusif.